

仙台市立太白小学校

校長



澗村 祐司

PTA会長



清水川 ひとみ



学校紹介

太白小学校は、澄んだ空気のもと、四方を緑に囲まれ、朝な夕なに太白山を仰ぎ見ながら学習することのできる素晴らしい学校です。

当校のキャラクター『太白くん』

『太白くん』は数年前、児童会でキャラクター募集を行い、投票で選ばれました。太白山の麓にあり鳥の鳴き声が響くという特徴から『太白くん』誕生。

太白くんは話すことができませんが、太白くんの頭にいる鳥が代わりに話してくれます。

しゃべるときは必ず語尾に『～だっぴ』と言うのが口癖。



秋のジュニアオリンピック

新型コロナウイルスの為、5月に行われていた学区民運動会は、今年度も競技は生徒たちのみですが10月に開催されます。

今回はオリンピックに因んで『秋のジュニアオリンピック』というネーミングで行われます。

コロナ過の中、色々と制限はありますが子供たちの成長した姿に保護者の目が涙で滲みます。



地域の方々とのつながり

例年、様々な行事を地域の方々と共に行なっています。その一部を紹介します。

校内除草作業



今年は新型コロナウイルス感染防止対策を取りながら、地域の方々にも参加して頂き作業を行ないました。見違えるほどきれいになりました。

交通安全教室



仙台南警察署の方を招き、まもライダーさんご協力のもと、入学して間もない1年生の交通教室を行いました。マナーやルールを学び大切な命を守りましょう。

エプロン先生



たんぽぽの会読み聞かせ

